



Kindersozialfonds Reinheim e.V.

PEAK98-Spendenaktion im Jonathan-Heimes-Stadion am Böllenfalltor.

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. konnte am 19.11.2016 bei dem Heimspiel der Lilien gegen den FC Ingoldstadt 04 an der von PEAK98 initiierten Spendenaktion teilnehmen. Die Spendenaktion war mit einer Gesamtsumme von über 5.500 € für den Kindersozialfonds Reinheim e.V. ein voller Erfolg. Die Summe setzte sich aus dem Losverkauf (2544,50 €), Spende des SV Darmstadt 98 (1898 €), Spende des FC Ingoldstadt 04 (500 €), PEAKza Truck Pizzeria Da Francesco (180 €) und einer Spende von PEAK (438 €) zusammen. Die offizielle Spendenübergabe fand dann beim nächsten Heimspiel der Lilien gegen den Hamburger SV am 04.12.2016 statt.

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. fördert und unterstützt Kinder und Jugendliche durch finanzielle, materielle und persönliche Hilfsmaßnahmen, und bietet Projekte und Veranstaltungen zur Verbesserung der körperlichen, geistigen, sozialen, politischen und kreativen Fähigkeiten von Heranwachsenden an. Die finanzielle Unterstützung des Kindersozialfonds Reinheim e.V. gilt vornehmlich den Kindern, die Leistungen nach dem Sozialgesetzbuch II oder XII gewährt bekommen. Zurzeit sind das in Reinheim ca. 450 Kindern. Auf Antrag werden unbürokratisch finanzielle Mittel bereitgestellt, für die ein Nachweis über die Verwendung zu erbringen ist. Die zielgerichtete Verwendung der Gelder ist Grundlage des Vereines. Überwiegend wird diesem Personenkreis Fördermittel für Kleidungs- und Schulbedarf, aber auch Zuschüsse zu Klassenfahrten gewährt.

Mit der PEAK98-Spendenaktion konnte der Kindersozialfonds Reinheim e.V. in den Wochen vor Weihnachten zusätzlich 36 Kinder bei Einzelförderungen unterstützen, und erreichte somit eine deutlich gestiegene Förderquote. Die Zahlen aus den Jahren 2015 und 2016 sprechen für sich:

2015 konnten 109 Kinder aus 40 Familien mit 15.000 € unterstützt werden.

2016 konnten 147 Kinder aus 62 Familien mit 20.000 € unterstützt werden.

Der Vorstand des Kindersozialfonds Reinheim e.V bedankt sich im Namen aller Reinheimer Kinder bei allen die zum Gelingen der PEAK98-Spendenaktion beigetragen haben.

cl